
○９月10日(土)と11日(日)の２日間にわたり、令和５年度二戸地区中学校新人大会が開催されま
した。本校からは、野球部、柔道部、卓球部、バスケ部、ソフトテニス部が参加し、２年生中心
(柔道部は１年のみ)の新チームとして、持てる力を精一杯出し切りました。

令和５年度 二戸市立金田一中学校 部活動に意欲的に取り組む生徒の育成

地区中学校新人大会への参加

〇しっかり声をかけ合っていて良かった。また
集中力も最後まで続いていて良かった。
〇試合中のミスが多かった。良い結果にはなら
なかったが、全員が全力で戦っていたと思う。
〇県大会の一歩手前で負けてしまったことがと
ても悔しかったが、あきらめずに最後まで試合
ができた。
〇中総体より結果が出ず、練習量の課題などを
感じた。これからは活発に活動して県大会出場
を果たしたい。
〇技をかけることはできたけど、勝つことがで
きなかったのが悔しかった。県大会では練習し
たことを発揮して１勝できるように頑張りたい。
〇県大会には行けなかったが、素晴らしい経験
ができた。福岡中と合同だったが、中総体では
合同ではないと思うので、たくさん経験して次
に臨みたい。

□各部リーダーの振り返りから(抜粋)


